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平成２４年南房総市教育委員会第６回定例会会議録 

 

１ 日  時 平成２４年６月２２日（金）午後３時開会～午後４時１０分閉会 

 

２ 場  所 南房総市役所丸山分庁舎 ２階第２会議室 

 

３ 出席委員 委員長  生 稲 謹 爾   委 員  小 林 安 生 

委 員  大 胡 晴 美   委 員  庄 司 美 佳 

教育長  三 幣 貞 夫 

 

４ 出席職員 教育次長 関   良 成  参事 鈴 木   智 

教育総務課長 髙 木 忠 一  学校再編推進課長 長 居 俊 孝 

生涯学習課長 川 名 一 嘉 

書記 教育総務課課長補佐兼係長 川 名 勝 徳 

同  教育総務課課長補佐兼係長 庄 司 武 史 

同  教育総務課副主査 伊 藤 健 一  

 

５ 開  会 生稲委員長が開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 生稲委員長が庄司委員を指名 

 

７ 会議録承認 平成２４年５月１７日開催の第５回定例会会議録について承認 

 

８ 議  事 

(1) 報告事項 

① 教育長報告  

  三幣教育長から本日実施された学校教育施設の巡視、全国学力・学習状況調査につい

て報告・説明があった。 

② 各課報告 

   ア 髙木教育総務課長から入札（旧千倉公民館解体撤去工事設計及び工事管理業務、社

会体育施設バスケットコートライン改修工事設計及び工事監理業務委託、富山小学校

スクールバス購入事業、丸山運動広場散水栓工事、旧八束小学校敷地境界確定測量業

務委託、旧長尾小学校屋内運動場等解体撤去工事設計及び工事監理業務委託、旧白浜
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学校給食センター等解体撤去工事設計及び工事監理業務委託）、南房総市食育推進委

員会、南房総市特別支援専門家チーム会議、南房総市小中校長会議、南房総市学校事

務共同実施研修会、南房総市生徒指導主任研修会について報告・説明があった。 

   イ 長居学校再編推進課長から第４回和田地区学校再編検討委員会について報告・説明

があった。 

   ウ 川名生涯学習課長から文化財審議会、社会教育委員会議、公民館運営審議会、関東

スポーツ推進委員研究大会、朝夷剣道大会、安房地方社会教育委員連絡協議会総会、

少年の日・地域のつどい安房地区大会、高齢者体力テスト開催、台風４号による社会

教育施設の被害状況について報告・説明があった。 

 (2) 報告第１号 臨時代理の報告について 

   髙木教育総務課長から職員の分限処分について第４５号議案として平成２４年６月２１

日付けで臨時代理議決を行った旨の報告があった。 

（人事案件であるため、質疑応答内容については非公開） 

(3) 議決事項 

① 議案第４６号 南房総市就学指導委員会委員の委嘱について 

   髙木教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

  ② 議案第４７号 南房総市立小学校及び中学校学校評議員の委嘱について 

   髙木教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

   質疑なく全会一致で承認された。 

③ 議案第４８号 南房総市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

   髙木教育総務課長から資料に基づき説明があった。 

   質疑なく全会一致で承認された。 

 

９ その他   

   関教育次長から仮称南房総市立富山小学校改築事業基本設計、６月２９日開催予定の市

内小・中学校一斉預かり訓練について説明があった。 

   三幣教育長 今回実施する小・中学校一斉預かり訓練は、課題の抽出と学校が一番安全

な施設の一つであることを教諭と保護者が認知することがねらいです。 

   小林委員 預かった子どもを誰が管理するのですか。 

   三幣教育長 基本的には全職員で管理します。 
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   小林委員 他の学校へ通う子を持つ引取りに行けない職員の対応をどうするのか。 

   三幣教育長 安全が確認され、預かっている子どもの数が少なくなった段階で、状況に

応じ、校長の判断により、職員も帰宅させることになります。 

   生稲委員長 有事の際は、学校の先生は大変な責任を負うことになります。安心して子

どもを預けることができるためにも学校が保護者や、地域の方々から信頼を得ることが大

切です。そのためにも広報活動を徹底することが重要です。 

   小林委員 高齢者体力テストの申込状況は、どうですか。 

 川名生涯学習課長 外房地域については、４１名程度。内房地域については、現在１８

名程度です。 

   三幣教育長 老人医療費が日本一安い長野県は高齢者の就業率が日本一高い。これから

は、働ける人は、働くように生涯学習の中で進めていく必要があります。 

   生稲委員長 高齢者が働くということは、単に金儲けだけではなく、健康維持や地域の

環境整備に繋がると思います。 

   三幣教育長 地元産食材をできるだけ給食で使用する理由の一つに販路の拡大による高

齢者の就業機会の拡充があります。高齢者が働くことで不耕作地の減少と高齢者の健康増

進につながる良い循環ができると考えています。 

   小林委員 体力テスト実施については、個人の体力や運動能力の現状把握ができる良い

機会です。参加人数の目標数を示すなど、参加者を増やす工夫をお願いしたい。 

   大胡委員 高齢者体力テストのネーミングを変更するなど検討したらどうですか。 

   庄司委員 グランドゴルフなどスポーツ団体に声を掛けてはどうですか。 

   川名補佐 富山小中学校改築事業と三芳幼保一体化施設建設においては、学校林を活用

した建設を考えています。今後、木材の使用について、所有権や木材の使用量、質につい

て使用可能か調査し、設計に盛込んでいきたい。 

    

10 閉  会 生稲委員長が閉会を宣言 

  第７回定例会を７月１７日（火） 午後３時に開催することで決定した。 

 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 
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平成２４年７月１７日  

 

南房総市教育委員会 委員長 生 稲 謹 爾 

南房総市教育委員会 署名人 庄 司 美 佳 

南房総市教育委員会 書 記 伊 藤 健 一 


